

## 「2012年クリーンデーIN」うらそえ実施

浦添市全域で、5月20日に実施される予定のクリーンデーが雨天のため延期され、大平自治会では、5月27日(日)午前9時から地域に住むみんなの手で清掃し、誰もが住みよい環境を目指すことを目的に、各班ごとに班長さんの指示で道路沿いの草刈、空き缶・空き瓶・ゴミ拾い等を実施し自治会内の環境美化に汗を流しました。



## ふれあいサロン講演会開催



ふれあいサロンでは、5月23日(水)昨年につづき、元てだこ大学学長(友利敏雄)を講師に「高齢期のすごし方」を演題に講演会を開催しました。

講演は、「伝える」ことを大切にしよう。年を重ねた人間は、自分が経てきた人生から学んできたことを、若者に伝えていく義務がある。人は何を残すか・伝えるか「ことば」を残す。また、支え合って生きる。人間は一人で生きることはできない。お互いにかかわりあい助け合っていかなければならない事の大切さを話された。

## 「6月の行事・会議」

- ・第6回 大平展覧会(私の自慢) 6月10日(日) 14:00~17:00 公民館
- ・明友会(老人クラブ)定例会 6月30日(土) 14:00 予定
- ・女性部・ふれあいサロン 6月7日(木) ピクニック(あじさい園見学)